

LE FANTASQUE.

N. AUBIN, Editeur, } PROPRIETAIRES. { No. 2, Rue Grant, St. Roch.
W. H. ROWEN, Imprimeur. } { No. 7, Rue des Prairies, St. Roch.

CONDITIONS.

Ce Journal se publie chaque LUNDI au No. 2, Rue Grant, St. Roch, près de la Rue St. Valier. Le prix en est de quatre sous par exemplaire. — On peut avoir le Journal à domicile moyennant un abonnement de quinze sous par mois payable d'avance. Pour le recevoir à la campagne il faut payer au moins quatre mois d'avance.

Les ANNONCES seront insérées au prix des autres Journaux. Toutes communications seront reçues, franchises de port au Bureau ou chez les Agents en Ville.



DEPOTS.

On trouve le *Fantasque* au Bureau du Journal, chez M. F. ZINGRAS, marché de la Haute-Ville, et chez M. ANT. MATTE Basse-Ville.

AGENTS.

Montréal. — chez M. J. DAVILLERAY, Rue Notre-Dame, et on reçoit des souscriptions chez Mr. IGNACE BOUCHER, Rue Ste. Thérèse.

Trois-Rivières. — chez Ph. LASSISSERAY, Et. en Méd. Les personnes qui désireraient se charger de l'agence du *Fantasque* dans les campagnes, sont priées de nous le faire savoir.

Je n'obéis ni ne commande à personne, je vais ou je veux, je fais ce qui me plaît, je vis comme je veux et je meurs quand il le faut.

Vol. 2. Quebec, 20 Juillet, 1840. No. 31.

MELANGES.

PAVILLA, OU AMOUR ET MARTYRE.

(fin.)

Et, pendant que ce torrent de têtes débordait du pont, précipitant ses vagues impétueuses sur les gradins de l'amphithéâtre, d'autres personnes, des chevaliers des gens en place, et des matrones abordaient à la presqu'île, sur de petits batelets, et se dirigeaient ensuite vers les places assignées à leur rang. Parmi cette affluence de monde, beaucoup d'étrangers se lisaient remarquer, et offraient par leur costume national le coup-d'œil le plus bizarre et le plus varié. C'était à l'époque où des commerçans de pays plus ou moins éloignés se rendaient à Lugdunum pour y tenir un marché considérable. — Déjà tous les gradins étaient occupés, les bêtes seroées rugissaient dans leurs cages, les gardiens se montraient impatients de leur en ouvrir les portes, l'arène était sablée; lorsque quelques cris avant-coureurs annoncèrent l'arrivée du gouverneur, et aussitôt tout cet océan de têtes ondula en large plis, et toutes les bouches crièrent: Salut à Lollus!